



Donnerstag, 12. März 26 Probealarm in Bayern

Mehr dazu unter innenministerium.bayern.de

Thursday, 12th March 26
Test alarm in Bavaria

Um bei Gefahrenlagen richtig reagieren zu können, sind Übungen wichtig. Daher findet am 12. März 2026 – wie alljährlich am zweiten Donnerstag im März –, in ganz Bayern ein Probealarm statt. Dabei werden die Sirenen auf ihre Funktionsfähigkeit getestet. Ergänzend werden Warn-Apps wie z. B. NINA oder KATWARN sowie Warnungen über Cell Broadcast per Push-Benachrichtigung den Alarm mit einer Warnmeldung begleiten. Bitte erschrecken Sie also nicht, wenn am 12. März 2026 ab 11:00 Uhr die Sirenen heulen! Das ist nur ein Probealarm und kein Grund zur Sorge!

Alarm exercises are important in order to be able to react correctly in hazardous situations. Therefore, a test alarm will take place throughout Bavaria – as every year on the second Thursday of March – on 12th March 2026. During this test alarm, the sirens will be tested for their functionality. In addition, warning apps such as NINA or KATWARN as well as push notifications via Cell Broadcast will accompany the alarm with a warning message. So please don't be frightened when the sirens start wailing at 11:00 a.m. on 12th March 2026! This is only a test alarm and no reason to worry!

